

《单词百科:zongzi是什么意思?zongzi怎么发音?zongzi的解释和用法》

英语单词zongzi是什么意思?zongzi怎么读?zongzi怎么发音?简答网为您整理了zongzi的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



zongzi的意思

1、n.粽子;

zongzi的双语例句

1、Chinese people like to eat zongzi on the Dragon Boat Festival.

中国人喜欢在端午节吃粽子.

2、A : After you've worked up an appetite, you can eat Zongzi.

等你划船累到肚子饿的时候, 就可以吃粽子.

3、Naturally, zongzi is the traditional food for the Dragon Boat Festival.

而粽子也成了端午节的传统食品.

4、 We usually eat Zongzi at the Dragon Boat Festival.

端午节我们通常吃粽子.

5、 It is Duanwu Festival today, would you like some Zongzi?

今天是端午节, 来点粽子 吗 ?

6、 Apart from eating zongzi, [they] also watch boat races.

我们除了吃 粽子, 还看龙舟比赛,每个人都高兴得不得了.

7、 We hold dragon boat races and eat Zongzi on Dragon Boat Festival.

你告诉外宾在端午节我们赛龙舟、吃粽子.

8、 In Sichuan province, Zongzi is usually served with a sugar dressing.

在四川省粽子一般都是蘸糖吃.

9、 Making Zongzi, eggs, bread, dumpling boat racing.

包粽子, 吃鸡蛋, 面包, 饺子, 龙舟赛.

10、 People usually have Zongzi today.

人们通常在这一天吃粽子.

11、 On the festival, Chinese people usually eat Zongzi at table and hold Dragon Boat Race for entertainment.

端午节的日子, 中国人总要吃粽子, 赛龙舟, 吃鸡蛋等等.

12、 Although ready-made zongzi are available everywhere, many families, especially the farm families, still make their own.

虽然现在到处都可以买到粽子, 许多的家庭, 特别是农民的家庭还是喜欢自己包粽子吃.

13、 The Dragon Boat Festival: Zongzi, Boat racing, May 5, Qu Yuan, river, egg.

端午节: 粽子, 赛龙舟, 5月5日, 屈原, 长江, 鸡蛋.

14、Ss : In the dragon boat row the dragonboat. We eat some Zongzi and eggs.

教师播放端午节划龙舟以及吃粽子的动画,让学生总结描述.

15、Zongzi is a pyramid-shaped dumpling made of glutinous rice wrapped in bamboo or reed leaves.

粽子是一种由竹叶或芦苇叶包成塔形的糯米团子.

以上是简答网为您整理的zongzi怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于zongzi的

用法、zongzi的释义、zongzi的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/zongzi>

